

Dimanche 17 octobre

## Cinemed fait son festival

### CINÉMA

Des longs-métrages à la pelle, ce dimanche.

Ouverte vendredi dans un opéra Berlioz en délire, la 43<sup>e</sup> édition du festival Cinemed a vu hier le lancement de la compétition longs-métrages. Mohamed Diab, réalisateur primé lors de l'édition 2011 avec "Les Femmes du bus 678", est venu présenter son dernier film, "Amira". L'histoire d'une jeune femme qui n'a vu son père qu'au parloir de la prison is-

raélienne où il est détenu. Daniel Ziskind, producteur du film, est également venu au Corum pour présenter le film au public !

Ce dimanche 17 octobre, c'est une grande journée avec 17 longs-métrages en ville, du Diagonal à l'Utopia en passant par le cinéma Nestor-Burma mais aussi des courts au centre Rabelais.

Temps fort de la journée : la masterclass donnée à 16 heures par l'actrice et réalisatrice Hafsia Herzi, invitée d'honneur de cette édition.



G. R.

"Amira" a été projeté ce samedi en présence de son réalisateur.